

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 1 der Landeshauptstadt München

Verkehrsberuhigende Maßnahmen In der Altstadt

Einrichtung von Logistik Depots anstelle von Parkplätzen

Der Bezirksausschuss Altstadt-Lehel fordert die Verkehrsplanung sowie ds KVR auf, in Zusammenarbeit mit dem BA sowie den Vertretern des Einzelhandels Orte vorzuschlagen, an denen **anstelle von Parkplätzen** Depots für Pakete/Päckchen zu errichten.

Von diesen Verteilstationen können diese dann z.B. mit Lastenfahrrädern weiter ausgeliefert oder verteilt werden.

Begründung:

Das Ziel einer Verkehrsreduzierung muss es sein, den motorisierten Lieferverkehr sowie den Parksuchverkehr zu reduzieren und die CO₂ – und Feinstaubbelastung zu reduzieren. Dazu muss den Gewerbetreibenden auch öffentlicher Raum zur Verfügung gestellt werden, um entsprechende Depots auf bisherigen Parkplätzen zu schaffen.

Charlotte Böhmler – J.-Peter Pinck – Wolfgang Püschel – Haluk Sevengül

München den 08.01.2020